

En point de mire



Tilmann Altwicker*

Von Rechtsnormen zu Rechtsdaten (und zurück) – Warum Jusstudierende heute Statistikgrundkenntnisse brauchen

Sollten im Jusstudium Grundkenntnisse der Statistik vermittelt werden? Digitalisierung und «Datifizierung» des Rechts stellen die Rechtswissenschaft künftig vor grosse Herausforderungen, die nicht ohne Folgen für die juristische Ausbildung bleiben werden. Der Beitrag plädiert daher dafür, bereits heute stärker quantitative Methoden in die rechtswissenschaftliche Ausbildung einzubeziehen.

In eine...

**Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients
payants par document.**

S'abonner →

Acheter →

 Login